
6月 6日下午，高新区（送桥
镇）召开2022年年轻干部培训班
暨“月末党校”开班式。镇党委副
书记、镇长孙定勇主持会议。

会上，镇党委书记顾吉林作开
班式讲话。他强调，一是要德才兼
备，以德为先，时刻严守为人处世底
线，要自省，做到明辨是非；要自律，
做到知行合一；要自爱，做到防微杜
渐。二是要不啻微芒，造炬成阳，不
断积累挑起重担能力，增强学习能
力，让大脑全面动起来，做不一样的
人；增强动手能力，让双手全面动起
来，干不一样的事；增强表达能力，
让嘴巴全面练起来，成就不一样的
精彩。三是要朝乾夕惕，功不唐捐，

永远保持青春奋斗姿态，做到在困
难面前百折不挠；在平淡面前朝气
蓬勃；在发展面前担当作为。

镇党委副书记曹国忠传达学
习了习近平总书记在庆祝中国共
产主义青年团成立100周年大会
上的重要讲话精神。镇党委组织
委员周正良解读了年轻干部“1+
3”成长计划实施方案，并就相关
工作作了说明。

最后，扬州大学马克思主义学
院院长胡立法作了“当前国内外经
济社会形势与对策”主题授课。机
关、村（社区）35周岁以下年轻干
部，各基层党组织书记，党群工作
局全体人员等参加会议。
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为充分发扬党的优良传统，深
入推进“党建结对共建”工作，在

“七一”建党节来临之际，国家税务
总局税务干部学院教务学工处党
支部组织全体党员，赴送桥镇槽坊
村开展迎七一 守初心 担使命“支
部共建、走访慰问”活动。

在开展走访慰问活动前，双
方召开座谈会，会议由学院驻槽
坊村第一书记张国梁主持，张国
梁就驻村以来工作开展情况作简
要汇报。国家税务总局税务干部
学院教务学工处处长周开君与送
桥镇党委副书记曹国忠进行交流
沟通，双方就支部共建以来的工
作亮点，如何进一步增进互联互
通、促进互学互鉴，不断推进基层
党支部结对共建工作高质量发展
等方面进行了深入的探讨。镇党
委组织委员周正良、副镇长周杨、
槽坊村村“两委”班子成员参加座
谈。

会后，在组织委员周正良、副

镇长周杨带领下大家走入困难户
家中，与困难群众面对面、心贴心
交流，听取他们的所思、所盼，了解
他们的家庭生活状况和存在的具
体困难，叮嘱他们照顾好自己的生
活，并送上慰问物资。

此次走访慰问活动既是认真
落实“我为群众办实事”实践活动
的重要举措，也彰显了共建单位关
心村级发展、参与村级建设、服务
群众的热情，展现了送桥镇村级党
组织的责任与担当。

支部共建手拉手 走访慰问暖民心

近日，高新区党工委副书记、
送桥镇党委书记顾吉林率小分队
赴广东、湖南、湖北等地开展招商
引资活动。高新区党工委委员、高
邮市智慧照明特色产业园区党工
委书记马振斌，送桥镇副镇长、高
新区招商局局长周中喜等参加。

11天来，小分队马不停蹄密
集拜访了12家企业和2家科研院
校。在广东，小分队先后参观考察
了深圳市阿莫科技有限公司、深圳
市旭誉鑫科技有限公司、深圳市电
子行业协会、深圳市中尚恒业科技
有限公司、深圳市渠能成光电科技
有限公司、东莞市瑞博光电科技有
限公司、深圳市迈特威智能设备有
限公司、深圳市力威特新能源科技
有限公司、深圳市迪贝斯家居用品
有限公司和华南理工大学。在湖

南，小分队先后拜访了湖南合众电
子商务科技有限公司和三一重能
股份有限公司。在湖北，小分队分
别考察了武汉理工大学和正威国
际集团。

考察过程中，顾吉林详细介
绍了高新区的地理区位、文化底
蕴、产业资源、招商引资扶持政策
等相关情况。顾吉林表示，高新
区将会为企业项目建设提供高效
优质地服务，帮助协调解决项目
推进过程中的各种困难和问题，
为企业发展创造优质建设环境和
经营环境，诚挚邀请各企业到高
新区实地考察，积极发掘合作空
间，促进合作共赢共同发展。相
关企业负责人围绕项目落户高邮
高新区进行了深度交流，达成了
一批初步意向。

顾吉林率小分队外出招商
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6月14日上午，高新区（送桥
镇）召开“防疫情、稳经济、促发
展”推进大会。高新区党工委副
书记、镇党委书记顾吉林参加会
议。镇党委副书记、镇长孙定勇
主持会议。

会上，智慧园党工委书记马振
斌围绕“做好经济工作”作汇报。
镇党委副书记曹国忠就“做好党建
创新、精神文明建设、信访维稳工
作”作交流发言。区管委会副主任
张飞围绕“做好要素供给工作”发

言。镇党委副书记吴凤星围绕“做
好常态化疫情防控工作”作报告。
智慧园管委会主任谭杰围绕“做好
招商引资工作”作汇报交流。

顾吉林在讲话中强调，一要
坚持坚守，有条不紊，取得成绩值
得充分肯定，党建领航坚实有力，
疫情防控精准高效，经济发展稳
中有进，民生实事扎实推进，安全
稳定持续向好。二要认清形势，
居安思危，坚决稳住经济发展大
盘，一方面要理性分析，看到发展

中经济总量、工业体量、税收质
量、项目推进速度等方面存在的
问题；另一方面要辩证思考，增强
发展的信心，要看到政策里外部
环境更加优化，疫情下新业态新
模式打开新天地，干部中“不服
输”的精神特质激励奋发前行。
三要咬定目标，突出重点，扎实提
升区域经济发展韧性，要尽己所
能抓调度、讲策略、重统计；要一
着不让抓项目，招商引资要把握
当下，招才引智要加大力度，项目
建设要重点突破；要全力以赴抓
保障，做到服务企业再精准，营商
环境再优化，要素保障再跟上；要
张弛有度抓统筹，筑牢党建引领
核心地位，坚持经济社会发展和
疫情防控两手抓，坚持安全生产
和环境保护相结合，坚持民生改
善和信访维稳相促进。四要改进
作风，担当作为，深化作风专项整
治活动年成果，要以马上办的行
动、实打实的成效、硬碰硬的督查
抓落实，为送桥经济高质量发展
而努力奋斗，以实际行动迎接党
的二十大胜利召开！

区镇全体正股级及以上干部，
各村（社区）党总支书记，市属各部
门单位主要负责人等参加会议。

高新区（送桥镇）召开“防疫情、稳经济、促发展”推进大会

6月10日下午，送
桥镇召开国家卫生镇
创建工作推进会，各社
区书记、各部门单位负
责人、创卫办全体成员
参加了会议，社会事业
局长赵国良主持会议。

会上，副镇长柏之
艳对国家卫生镇明查暗
访及创建存在的作了通
报，与会的社区、部门单
位负责人就创卫工作存
在的问题及下一步打算
进行了交流。社事局局
长赵国良就创卫工作提
出了要严读标准、对标
找差、全力整改、成效第
一的工作要求。

镇党委副书记、政
协工委主任吴凤星强
调：思想重视起来，创

建工作推进起来，各部门团结起来，
确保创卫工作通过国家验收。
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“喂，大姐啊，吃过呐？吃过
了赶快来看戏咯，就在祥和苑小
区门口这块，扬剧表演，马上要开
唱了，快来撒！”一位大妈高兴的
打电话通知家人来看戏。为更好
传承和发展非物质文化遗产，丰
富社区居民的文化生活，提高广
大居民朋友们对优秀非物质文化
遗产--扬剧的了解，近日，由市
文广旅局和送桥镇新时代文明实
践所联合主办的“非遗戏曲进万
家 文化惠民暖人心”送桥镇文艺
村村行巡演活动在官路社区文体
公园广场拉开帷幕，为社区居民
们带来了一场家门口的传统文化
盛宴。

演员们以动听的唱腔、扎实的
功底、精彩的唱段和完美的乐器配
合，让现场观众目不转睛大呼过

瘾，演出现场始终被观众沸腾的激
情包围，喝彩声、鼓掌声此起彼落，
场上场下气氛热烈，真正让群众近
距离地感受到了戏曲和传统器乐
的魅力。活动还设置了非遗知识
互动问答环节，现场各个年龄段的
群众都积极踊跃地参与。

“我的母亲从不接触戏曲，自
从看了晚会，现在也迷上了，还上
网去搜唱段听。”“我六岁的女儿
一直在跟着台上的演员手舞足
蹈，小家伙已经成为了小戏迷！”
此次活动的开展，让基层群众近
距离感受到非遗传统文化艺术的
魅力，不仅丰富了广大居民的文
化生活，满足了精神文化需求，也
加深了邻里关系，更传播了戏曲
文化，让艺术生活真正走进老百
姓心中！

非遗戏曲进万家 文化惠民暖人心

在深圳市电子行业协会驻地举行小型专题招商推介会在深圳市电子行业协会驻地举行小型专题招商推介会，，研讨项目落研讨项目落
地和共同打造粤港澳大湾区电子信息产业转移基地地和共同打造粤港澳大湾区电子信息产业转移基地。。

年轻干部代表分别围绕自身实际作主题演讲


